



## Comisión Permanente rinde un minuto de silencio en memoria del senador Armando Guadiana



En días recientes falleció Armando Guadiana Tijerina, quien fuera senador de la actual Legislatura. Este miércoles, la Comisión Permanente rindió un minuto de silencio en su memoria.

Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados expresó: "Con pesar comunicamos que el martes 26 de diciembre del año pasado, lamentablemente perdió la vida el senador Armando Guadiana Tijerina, empresario y excandidato al gobierno de Coahuila en dos ocasiones. Esta Mesa Directiva se une al duelo de la familia y expresa su más sentido pésame. En honor a su memoria solicitamos ponernos de pie para un minuto de silencio".

<https://photos.onedrive.com/share/BEbb992B33844BAA!1889?cid=BEbb992B33844BAA&resid=BEbb992B33844BAA!1889&authkey=!AFelC8TnwNqXIXg&ithint=video&e=phQj0>

X